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Beschriftungstechnik Gärtner GmbH
Langenberger Straße 7a01612 GlaubitzTELEFON/PHONE +49 35265 526 0
info@beschriftungstechnik.dewww.beschriftungstechnik.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Dipl.-Ing. (BA) Alexander Hennig (Geschäftsführender Gesellschafter),Herr Stev Besser (Geschäftsführender Gesellschafter)MITARBEITER/EMPLOYEES 10-19UMSATZ/TURNOVER 1-2 Mio. €EXPORT 10-25%ZERTIFIKATE/CERTIFICATESDIN EN ISO 9001:2015

STATUS Komponentenhersteller | Lohnfertiger | eigene Forschung/EntwicklungPRODUKTE Drucker | Prägemaschinen | Stempel- und Markiergeräte, Markiermaschinen | Kennzeichnungsprodukte | Software für industrielleKennzeichnungen | Lasersysteme zum BeschriftenABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- undDruckindustrie | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und RaumfahrtFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Bildverarbeitung | SondermaschinenbauKURZPROFIL Wir entwickeln und vertreiben Kennzeichnungs- und Automatisierungssysteme für nahezu alle Branchen. Zum Einsatz kommenmoderne und effiziente Technologien der Direktmarkierung wie Laserkennzeichnen, Ink-Jet Bedruckung, Etikettiertechnik und Nadelprägen.Beginnend mit einer kompetenten Beratung, über die Planung der optimalen Lösung, bis hin zur Realisierung bekommt der Kunde alles auseiner Hand. Durch die eigene Projektierung, Konstruktion, Softwareentwicklung und eine ständig optimierte Produktionslinie fertigen wireffiziente Systeme. Autorisiertes Servicepersonal gewährleistet eine hohe Verfügbarkeit der gelieferten Systeme und die schnelle Lieferungvon Betriebs- und Verbrauchsmaterial. Als zertifiziertes Unternehmen nach DIN EN ISO 9001:2015 ist Qualitätsarbeit für unsselbstverständlich. Mit dem verfügbaren Erfahrungspotenzial werden Standardanlagen sowie innovative und erstmalige Lösungengleichermaßen realisiert.REFERENZEN Airbus Operations GmbH | Premium Aerotec GmbH | Mahle GmbH | Marelli Stuttgart GmbH | Winkelmann PowertrainComponents GmbH + Co. KG | Porsche AG | McLaren Engineering Crimmitschau Tech Center GmbH | Saint-Gobain PAM Canalisation | BayerWeimar GmbH & Co. KG | Murrelektronik GmbH | Siltronic AG | Purem Wilsdruff GmbH
STATUS Component manufacturer | Contract manufacturer | Own research/developmentPRODUCTS Printers | Embossing machines | Stamping and marking equipment, marking machines | Marking products | Software forindustrial labeling | Laser systems for inscribingINDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical and plant engineering | Paper and printingindustry | Vehicles/railway/aerospaceRESEARCH AND DEVELOPMENT Image processing | Special mechanical engineeringSHORT PROFILE We develop and sell labeling and automation systems for almost all industries. Modern and efficient direct markingtechnologies such as laser marking, ink-jet printing, labeling technology and needle embossing are used. Starting with competent advice,planning the optimal solution, right through to implementation, the customer gets everything from a single source. Through our own projectplanning, construction, software development and a constantly optimized production line, we manufacture efficient systems. Authorizedservice personnel ensure high availability of the systems supplied and fast delivery of operating materials and consumables. As a certifiedcompany according to DIN EN ISO 9001:2015, quality work is a matter of course for us. With the available experience potential, standardsystems as well as innovative and first-time solutions are implemented in equal measure.REFERENCES Airbus Operations GmbH | Premium Aerotec GmbH | Mahle GmbH | Marelli Stuttgart GmbH | Winkelmann PowertrainComponents GmbH + Co. KG | Porsche AG | McLaren Engineering Crimmitschau Tech Center GmbH | Saint-Gobain PAM Canalisation | BayerWeimar GmbH & Co. KG | Murrelektronik GmbH | Siltronic AG | Purem Wilsdruff GmbH




